

Newsletter Nr. 1/ 2024

Neues aus den Biedensand-Bädern Der Förderverein berichtet

Liebe Fördervereinsmitglieder,
sehr geehrte Damen und Herren,

es wird mal wieder Zeit zu berichten, was rund um unseren Verein und das Schwimmbad in der letzten Zeit passiert ist.

1. Zunächst das Unerfreuliche: Wir sind leider beim **Thema Gemeinnützigkeit** noch nicht wirklich weiter gekommen. Bisher waren unsere Bemühungen in Erfahrung zu bringen, ob es für unseren Verein eine Gestaltungsmöglichkeit gibt, die Voraussetzungen für die Erlangung des Status der Gemeinnützigkeit zu erfüllen, ohne positives Ergebnis. Mehrere Stellen, darunter auch Steuerberater wurden vergeblich angefragt. Ein weiterer Kontakt zu einer Steuerkanzlei wurde jetzt aufgenommen, jedoch noch ohne Ergebnis. Wir bleiben natürlich dran.

Im Augenblick können wir daher erst einmal nur als nicht gemeinnütziger Verein agieren, was, wie schon mitgeteilt, zur Folge hat, dass wir für Zuwendungen an den Verein keine Spendenquittungen ausstellen dürfen.

2. Am 2. März 2024 haben vier Vorstandsmitglieder und vier weitere Förderer im Rahmen der **Aktion Saubere Gemarkung** den Bereich rund um das Hallenbad und das Freibad gesäubert. Da kam – leider – eine Menge Müll zusammen, dennoch hat die Aktion den Beteiligten viel Spaß gemacht.



Schaubild 1: Das Reinigungsteam

3. Die Mitgliederzahlen entwickeln sich langsam, aber stetig nach oben. Am 22. März 2024 konnte Philipp Schofeld das **50. Mitglied, Björn Raasch**, mit einem kleinen von ihm gesponserten Präsent in unserer Mitte begrüßen.



Schaubild 2: Björn Raasch und Philipp Schofeld

4. Die **Freibadsaison** rückt näher und – viele haben es befürchtet – vom Edelstahlbecken ist noch immer nichts zu sehen. Stimmt nicht ganz, wir haben schon Fotos der Einzelteile gesehen. Diese zeigen, die „Zutaten“ für unser neues Schwimmerbecken sind produziert. Drücken wir die Daumen, dass die Beckenbaufirma bald anrückt.

Diese Verzögerungen bringen es leider mit sich, dass das Schwimmerbecken zu Beginn der Freibadsaison nicht fertig werden wird. Allerdings hat uns Marius Schmidt mitgeteilt, dass die Freibadsaison dennoch pünktlich zum 15. Mai beginnen wird. Es wird die Möglichkeit geben, im Freibad das Nichtschwimmerbecken und den See zu nutzen und das Hallenbad bleibt parallel solange als möglich geöffnet. Die Einschränkung deshalb, da bekanntlich die Duschen im Hallenbad über den Sommer saniert werden und während der Arbeiten natürlich nicht genutzt werden können. Über die genauen Einzelheiten wird die Öffentlichkeit zeitnah seitens des Badbetreibers informiert werden.

Wir alle freuen uns schon darauf, die ersten Bahnen im neuen Edelstahlbecken zu ziehen.

5. Wir haben aus unseren Mitteln einen **Luftikus** erworben. Was das ist? Ein Spielgerät, welches auf der Fliegerwiese aufgestellt werden wird. Schließlich soll die Fliegerwiese ihrem Namen (wieder) gerecht werden. Die Älteren erinnern sich vielleicht, dass in früheren Jahren dort ein Flugzeugspielgerät stand, welches sich als Klettergerüst großer Beliebtheit bei Kindern erfreute. Jetzt haben wir dafür gesorgt, dass Ersatz angeschafft werden konnte. Voraussichtlich soll es am 23. Mai um 17.30 Uhr eröffnet werden. Eine gute Gelegenheit, sich mit uns das neue Spielgerät anzusehen!

6. Am 21. September 2024 wird der nächste Freiwilligentag stattfinden. Wir planen eine Aktion. Bitte den Termin schon einmal vormerken. Sicher werden wir weitere helfende Hände benötigen.

So, das war es für heute. Bis zum nächsten Mal, wenn es wieder heißt: Neues aus den Biedensand Bädern.

Eure Vorstandscrew des Fördervereins

P.S. Gebt diese Infos gerne weiter und macht Werbung für uns. Wir freuen uns über neue Mitglieder! Wir fügen unserer Mail auch einen unserer Flyer bei, den Ihr gerne an Interessierte weitergeben könnt.